

Lausanne, le 10 juin 2025

Communiqué de presse

Catastrophe à Blatten (VS)

Le PLR remercie la Ville de Lausanne pour son action

Suite à la catastrophe survenue dans la vallée du Lötschental, le PLR Lausanne a demandé que la Ville de Lausanne vienne en aide à la commune de Blatten à hauteur d'un franc par habitant. Le PLR Lausanne remercie la Ville de Lausanne d'avoir pris une mesure allant dans ce sens.

Dans une information publiée le 6 juin 2025 sur le site de la Ville de Lausanne, la Municipalité indique verser 100'000.- à l'attention du compte créé par la Chaîne du bonheur pour soutenir la commune de Blatten après la catastrophe subie par celle-ci. Le PLR Lausanne se félicite de cette décision et remercie la Ville de Lausanne pour cet acte de solidarité nécessaire envers une commune confédérée.

Le PLR Lausanne encourage toutefois d'autres communes de Suisse à suivre le même chemin afin de venir en aide à la commune de Blatten.

Contacts :

Marlène BÉRARD, cheffe du groupe PLR au Conseil communal de Lausanne, 078 710 44 43

Benjamin MEUWLY, secrétaire général, 078 721 35 09